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Mutterpflanze: Gräfin Cosel

Vaterpflanze: Cantora gelb

Züchter und Aufzüchter: Sabine Oelze

Bis jetzt haben 2 Sämlinge geblüht, wobei Sämling Nr. 1 auf der Abschussliste steht.

1. OE.1

2. OE.2

Beitrag von „Kaktus-Roger“ vom 18. Juni 2020, 21:14
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Hi Sabine

die OE.1 gefählt mir hat eine schöne farbe

Beitrag von „bigottoo“ vom 18. Juni 2020, 21:48

Hallo Sabine,

ich finde die OE.1 ganz nett, falls du den wirklich loswerden willst .....

Gruß

Frank

Beitrag von „Marcello“ vom 18. Juni 2020, 22:49

Hallo Sabine, sehe ich ein bisschen rote Maserung in die gelbe Blüte? Gefällt mir sehr!

LG Marc

Beitrag von „Elisalisa“ vom 18. Juni 2020, 23:19

Magnifiques Sabine ����

Beitrag von „Hardy“ vom 18. Juni 2020, 23:27
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Sabine  ich hätte auch so entschieden. Die Gelbe hat was

Beitrag von „Solvig Löwe“ vom 19. Juni 2020, 06:42

Die gelbe ist definitiv die schönere.Die dunklere Mitte und der rote Stempel. Sehr attraktiv.

Grüße S.Löwe

Beitrag von „Nexeron“ vom 19. Juni 2020, 12:08

Finde die 01 super

Beitrag von „Stachel Michi“ vom 19. Juni 2020, 19:45

Hallo Sabine

Also wenn du die OE1 los werden willst ich hätte noch platz��

Grüße

Michael

Beitrag von „Kaktus25“ vom 19. Juni 2020, 19:56

Die geht jetzt an Frank, der hat zuerst gefragt.
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Beitrag von „Kaktus25“ vom 19. Juni 2020, 21:11

Hallo Marc,

ja die Blüte ist gemaßert, im Scheitel mehr, in den Blütenblättern weniger. Ich hoffe, dass das 
auch so bleibt.
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